

*Wenn die Sonne des Lebens untergeht,
leuchten die Sterne der Erinnerung*

DANKSAGUNG

Von ganzem Herzen danken wir allen Verwandten, Bekannten und Freunden für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von

Hans Rudolf Lehner-Rychener

erfahren durften.

Besonderer Dank geht an

Pfarrer Stephan Denzler für die einfühlsame und persönlich gestaltete Abschiedsfeier

Dr. med. G. Labhart und seinem Team für die gute und langjährige Betreuung

die Mitarbeiter/innen der Pflegewohngruppen Weststrasse 150, Winterthur

die Mitarbeiter/innen im Altersheim Brühlgut für die fürsorgliche Pflege

und einen ganz speziellen Dank an all jene, die unserem Vater, seinen Lebensweg bereichert haben.

In lieber und dankbarer Erinnerung

Die Trauerfamilie

Winterthur, im März 2020